

In tiefer Trauer und schweren Herzens nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer Mutter, Grossmutter und Schwiegermutter. Wir behalten Dich immer als liebevollen und warmherzigen Menschen in Erinnerung.

# Marie-Elisabeth Katz (geb. Blume)

19. Juli 1945 bis 1. Mai 2015

Nach langjähriger Krebserkrankung empfinden wir Trauer, wissen jedoch, dass der Tod auch eine Erlösung ist. Es war Dir vergönnt am frühen Morgen in Ruhe und Stille von uns zu gehen.

Wir danken von Herzen dem Ärzte- und Pflorgeteam der Residenz Neumünsterpark, das sie über die letzten Monate begleitet hat.

Die Beisetzung findet am Freitag, den 15. Mai 2015 um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa statt. Im Anschluss erfolgt der Gedenkgottesdienst in der evangelisch-reformierten Kirche Stäfa.

Joe, Patrick, Nicole und Lukas Katz

Traueradresse: Patrick Katz, Gütschstrasse 36, CH-8122 Binz

Binz, den 6. Mai 2015